

- 295 **Nachruf**
- 295 Gerhard Mauz 1925–2003
Asmus Finzen
- 297 **Originalarbeiten**
- 297 Möglichkeiten und Notwendigkeit gemeindenaher gerontopsychiatrischer Netzwerke – Am Beispiel von klinischen Plätzen für alt gewordene psychisch gestörte oder demente Menschen in exemplarischen Einzugssektoren der Stadtgemeinde Bremen
Arne Mahler
- 304 Zur Differenzialdiagnose psychotischer Symptome bei Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit Borderlinestörungen
Gerhard Dammann, Marc Walter
- 312 Prädiktive Faktoren einer erfolgreichen beruflichen Wiedereingliederung von schizophrenen Patienten
Holger Hoffmann, Zeno Kupper
- 318 Das dritte Standbein der Psychiatriereform – Strukturen der Koordinierung und Planung der psychiatrischen Versorgung in Deutschland
Anke Bramesfeld, Matthias Wismar
- 326 Krisenberatungsgespräche unter besonderer Berücksichtigung der Arbeitsbeziehung – Feldstudie zur Evaluation des psychiatrischen Bereitschaftsdiensts im Elisenhof, München
Dorothea Huber, Judith Gastner, Ulrike Hartmuth, Markos Maragkos, Andrea Schleu
- 333 Tardive Dyskinesien: Pergolid als mögliche therapeutische Option
Alexander Diehl, Dieter F. Braus, Christian Büchel, Bertram Krumm, Rossella Medori, Wagner F. Gattaz
- 295 **Obituary**
- 295 Gerhard Mauz 1925–2003
Asmus Finzen
- 297 **Original Papers**
- 297 Changes and Necessity of Local Geronto-Psychiatric Networks – By Example of Inpatient Care for Old Psychiatric or Demented Patients in the City of Bremen
Arne Mahler
- 304 Differential Diagnosis of Psychotic Symptoms in Adolescents and Young Adults with Borderline Personality Disorder
Gerhard Dammann, Marc Walter
- 312 Predictive Factors of Successful Vocational Re-Integration in Patients with Chronic Schizophrenia
Holger Hoffmann, Zeno Kupper
- 318 The Third Pillar of Psychiatric Health Care Reform – Structures for Coordination and Planning of Psychiatric Health Care in Germany
Anke Bramesfeld, Matthias Wismar
- 326 Psychiatric Crisis-Consultation with a Focus on the Working Relationship – A Field Study on Evaluation of the Psychiatric Emergency Service at Elisenhof, Munich
Dorothea Huber, Judith Gastner, Ulrike Hartmuth, Markos Maragkos, Andrea Schleu
- 333 Tardive Dyskinesia: Pergolid, a Possible Therapeutic Option
Alexander Diehl, Dieter F. Braus, Christian Büchel, Bertram Krumm, Rossella Medori, Wagner F. Gattaz